

**EFEK ANTIDIARE EKSTRAK ETANOL  
RIMPANG LENGKUAS (*Alpinia galanga*)  
PADA MENCIT *Swiss Webster* YANG  
DIINDUKSI *Oleum ricini***

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**RAYMOND OSWARI  
1210029**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2015**

## PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “EFEK ANTIDIARE EKSTRAK ETANOL RIMPANG LENGKUAS (*Alpinia galanga*) PADA MENCIT *Swiss Webster* YANG DIINDUKSI *Oleum ricini*” tepat pada waktunya.

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini tidak dapat terselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak yang berada di sekeliling penulis. Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Sugiarto Puradisastra, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing utama yang bersedia meluangkan waktu untuk membimbing, memberi saran, dan dukungan selama penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Harijadi Pramono, dr., M.Kes selaku dosen pembimbing kedua yang telah bersabar serta memberi masukan, dukungan, dan nasihat kepada penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Teman-temanku Cecilia Evan, Agustina Indah Ganarsih, Velicia Irene Kusuma, Felisia Junita, Lydia Stacilia, Deviana Christanti, Isabella dan teman-teman lainnya yang senantiasa mau mendengarkan keluh kesah penulis, memberikan dukungan, dan perhatiannya, serta bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk membantu dalam pengerjaan penelitian ini.
4. Keluargaku Papa, Mama, Catherina Oswari, Jessica Oswari, serta anggota keluarga lainnya yang turut serta mendoakan, memberi dukungan moril, materil, nasihat, motivasi, serta semangat kepada penulis selama penelitian dan penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memenuhi maksud, tujuan, dan manfaatnya bagi perkembangan ilmu kedokteran secara umum terutama di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Bandung, 2 Desember 2015

Penulis